



Pièces	3 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	V00575
Prix	1 254 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Votre agence Azur Invest vous propose à la vente dans le secteur du Cap martin, dans résidence de standing avec parc et piscine, vaste 3 pièces de 93m2 entièrement rénové avec prestations de qualité. Il se compose d'une entrée avec placards, grand séjour de 40m2 donnant sur terrasse offrant une très belle vue mer. Cuisine équipée donnant sur une terrasse jardin de 145m2, deux chambres, deux salle de bains. Une cave et un parking en sous sol sécurisé. Nombreux rangements avec placards sur mesure, climatisation réversible, porte blindée, grands espaces extérieurs Notre avis: Appartement offrant ...

Your Azur Invest agency offers you for sale in the Cap Martin sector, in a luxury residence with park and swimming pool, large 3-room apartment of 93m2, completely renovated with quality services. It consists of an entrance with cupboards, large living room of 40m2 opening onto a terrace offering a beautiful sea view. Equipped kitchen opening onto a garden terrace of 145m2, two bedrooms, two bathrooms. A cellar and secure underground parking. Numerous storage spaces with custom-made cupboards, reversible air conditioning, reinforced door, large outdoor spaces Our opinion: Apartment offering ...

AZUR INVEST IMMOBILIER

24 avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



AZUR INVEST
IMMOBILIER



AZUR INVEST
IMMOBILIER



www.maisonsetappartements.fr

AZUR INVEST
IMMOBILIER



AZUR INVEST
IMMOBILIER

